
 
Vor einigen Monaten wurde die Potenzialflächenanalyse für Windenergieflächen in 
Auftrag gegeben. In einer öffentlichen Sitzung des Planungsausschusses am 7. 
November 2012 im Bürgerhaus werden die ersten Ergebnisse dieser Potenzialstudie 
vorgestellt. Daraus ergibt sich, welche Flächen überhaupt für eine mögliche Nutzung 
in Frage kommen.  


